

## **HERZLICHEN DANK**

Die zahlreichen Beileidsbezeugungen, die trostreichen Worte und die stillen Umarmungen beim Abschied von unserem lieben Muetti und Grossmuetti

### **Anne Marie Hiller-Gassmann**

haben uns tief berührt. Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Anne Marie in ihrem Leben begleitet haben und ihr in Freundschaft zugetan waren, danken wir von ganzem Herzen.

Unser Dank geht auch an Herrn Pfarrer Volker Schnitzler für seine besinnlichen Abschiedsworte, sowie an Herrn Rauch und Herrn Geun-Yong Park für ihre einfühlsame musikalische Begleitung.

Ebenso danken wir allen, die der Organisation „Kinderkrebs Schweiz“ eine Spende zukommen liessen.

Es tut gut, solch mitfühlende und warmherzige Menschen in unserer Umgebung zu wissen.

Die Trauerfamilie